Europeans Juniors Team Cup vom 04.-07. Juni 2009

(Bericht vom PSCKakadu Team: Marc, Niccolo, Jasmin)

Am 04. Juni 2009, sehr früh am morgen, startete unser Billardabenteuer in Hamburg. Wir besuchten mit 12 Personen der Billard Jugendnationalmannschaft den Europeans Juniors Team Cup.



Schweizer Delegation

Donnerstag

Wir trafen uns um ca. 06.00 Uhr am Flughafen in Zürich Kloten. Nach dem Check-in machten wir es uns im Flugzeug gemütlich und nahmen schon bald Kurs Richtung Hamburg. An Bord nahmen wir einen kleinen Imbiss zu uns und in ca. 1h 10min. waren wir auch schon an unserem Ziel angelangt. Nach kurzer Suche und Hilfe einiger Passanten, fanden wir das Hotel Harburger Hof. Dort nahmen wir unsere Zimmer in beschlag, welche einfach aber geschmacksvoll und sauber eingerichtet waren. Die zwei Begleitpersonen; André Keiser und seine Frau Sonja Keiser gaben uns freien Ausgang bis ca. 19.00 Uhr. Die Gelegenheit nutzten wir, um individuell Mittag zu essen, Hamburg zu erkundigen und das sehr naheliegende Billardcenter zu besichtigen. Am Abend gingen wir mit dem ganzen Team im Restaurant Oktober gut essen.

Nach diesem angstrengenden Tag freuten wir uns auf das Turnier und gingen erwartungsvoll schlafen.

Freitag

"Jetzt geht's los!", so lautete das Motto im Frühstücksraum, wo wir jeden Tag unser Frühstück zu uns nahmen.



Niccolo Von Siebenthal Marc Affolter Jasmin Zelei Um 10.00 Uhr startete das Turnier. Unser 12 köpfiges Team wurde in 4 Mannschaften eingeteilt. Gespielt wurde in zwei Gruppen, mit Teams aus vier anderen Ländern:

1 Österreichisches Team,
2 Holländische, 5 Deutsche und
2 Polnische. Zufälligerweise
trafen wir gerade beim ersten
Spiel auf ein Schweizer Team.
Am Ende des Tages konnten wir
so wohl einige Siege, wie auch
Niederlagen verbuchen.

Nach einem wieder um gemeinsamen Abendessen war auch dieser Tag zu Ende.

Samstag

Am heutigen Tag hatte die Schweizer Delegation nur noch wenige Spiele zu spielen, denn leider reichte es nicht für eine Qualifikation ins Halbfinale. Diese waren trotzdem mit guten Teams besetzt. Es spielten: Polen 1 gegen Österreich und Polen 2 gegen Deutschland. Polen 1 und Deutschland konnten sich durchsetzen und somit war ein spannendes Finale garantiert. Beim Spiel um den 3. Platz konnte Österreich gewinnen. Nach 3 langen und nervenraubenden Matches der Finale, gewann Deutschland und stand somit als Sieger des Europeans Team Cup fest.

Für uns war dieses Turnier eine grossartige Erfahrung und auch der Jugendobmann André Keiser war mit uns zufrieden.

Marc Affolter

Spieler in Aktion:

Jasmin Zelei



Niccolo Von Siebenthal





Sonntag

Dementsprechend machten wir uns am nächsten Tag gemeinsam auf den Heimweg und kamen um 13.30 Uhr am Flughafen in Zürich an.

Wir bedanken uns beim Schweizerischen Billardverband, unserem Trainer und der Schulleitung, dass wir dieses Turnier besuchen und dieses Erlebnis erleben durften.

Impressionen:

Spielort



Wann sind wir endlich dran?



So schön ist es in Hamburg

Spannung pur



